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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、

ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 
 

皆さまからのご意見 

今はスマホの時代ですが、持っていない人も少なからずいる。なぜ救急外来

のところに公衆電話がないのか？せめて南玄関の付近に設置ほしい。 

 

当院の対応 

この度はご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした。公衆電話は、既に

南玄関付近に 1台設置しておりますが、表示が見えにくいことが分かりまし

たので、目につきやすい表示を新たに設置いたしました。 

この場所以外にも院内には、公

衆電話を設置していますので、

いつでもご利用ください。 

また携帯電話での通話は、周り

の方のご迷惑になりますので、

決められたエリアで行うようご

協力をお願いいたします。 公衆電話スペース 


